REALIZADO EN UNAM, IPN, UAM...

Universitarios hacen simulacro electoral y dan el triunfo a Sheinbaum

En ese ejercicio, Jorge Álvarez Máynez, de MC, aparece en el segundo lugar

EL FINANCIERO



De acuerdo con un simulacro electoral universitario realizado en 400 planteles de educación superior y media superior de todo el país, la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, obtuvo 65 por ciento de las votaciones, mientras que el emecista Jorge Álvarez Máynez 22.2 por ciento y la candidata Xóchilt Gálvez, de PAN, PRI y PRD solamente obtuvo 7.7 por ciento.

"El simulacro refleja lo que las encuestas han indicado de forma constante durante todo este proceso electoral: el triunfo de la candidata Claudia Sheinbaum, un crecimiento de Álvarez Máynez y el desplome de Xóchitl Gálvez", se informó.

En un comunicado, se dio a conocer que participaron más de 300

mil universitarios, principalmente jóvenes, de instituciones como la UNAM, el IPN, UAM, la UPN, la UdeG, la BUAP, la UANL, la UAE-

MEX, la Universidad Autónoma de Guerrero, Institutos Tecnológicos, la Universidad Autónoma de Morelos y la Universidad Veracruzana, entre otras.

220 cm²

"Las y los jóvenes universitarios y los docentes, dos sectores que serán determinantes para las próximas elecciones, manifestaron con este resultado, un respaldo contundente a Claudia Sheinbaum, y además significa una muestra de confianza en sus propuestas educativas; propuestas que, a decir de la propia candidata, son centrales en su plan de gobierno", se manifiesta.

Los organizadores declararon que la convocatoria a este simulacro se realizó a través de redes sociales, desde donde no sólo se hizo un ejercicio de difusión y participación electoral, sino además nació el Consejo Electoral Universitario.

"Como Consejo Electoral Universitario nos hemos encontrado a muchas y muchos jóvenes con dos inquietudes: una, el deseo de expresar sus preferencias electorales de forma activa, de llevar las campañas a sus universidades".

"Y dos, la de participar y cono-



Página: 37 2/2

220 cm²

cer, de primera mano, en qué consiste la realización de un ejercicio democrático de esta naturaleza: desde la colocación de las urnas, hasta la composición de la boleta, el llamado a participar, el cuidado de las urnas y el conteo final. Con este simulacro electoral logramos entre todas y todos que esos objetivos se cumplieran", aseguró Mildreth Hernández, profesora en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM.

El boletín refiere que el papel de las juventudes en el actual proceso electoral será fundamental para el resultado, ya que, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional Electoral, este sector poblacional representa 30 por ciento de la lista nominal en el país.

Además se refiere que más de 26 millones de jóvenes de entre 18 y 29 años están citados a las urnas el próximo 2 de junio: "Estos resultados son un espaldarazo a la candidata de Morena por parte de este sector de la población", se insiste en el boletín.

-Redacción

65%

DE LOS JÓVENES

que participaron en el simulacro eligió a Claudia Sheinbaum.

